

18 juillet 2014

1   

## La maison de mon ami Bassem Naim a été bombardée par Israël cette nuit



**Christophe OBERLIN**

J'ai fait la connaissance de Bassem Naim en Avril 2006, au son du canon\*.

Chirurgien de formation, Bassem Naim était ministre de la santé. Le Hamas venait de remporter les élections parlementaires et Israël bombardait Gaza. Le bruit des explosions, toutes proches du ministère de la santé, nous parvenait avec une régularité de métronome, sans perturber nos interlocuteurs. Plusieurs chirurgiens de mon équipe

étaient allemands, et très vite la conversation s'est faite dans cette langue car Bassem et son directeur de cabinet avaient étudié dans ce pays.

Bassem est resté longtemps ministre de la santé. Pendant la guerre de 2008-2009 il dirigeait les secours depuis l'hôpital Shifa, principal hôpital de la Bande de Gaza. Il a identifié, au milieu des cadavres, le corps de son neveu ambulancier. Sa femme est morte d'un cancer de l'estomac. L'un de ses fils, étudiant en Egypte, a été longtemps torturé à l'électricité dans l'Egypte de Moubarak, ce même fils qui, au coup d'état de juillet 2013 a été expulsé hors d'Egypte par le nouveau dictateur.

Malgré ces épreuves, qui sont à peu de choses près le lot de toutes les familles palestiniennes, Bassem est toujours debout. Ses analyses politiques sont subtiles et modérées.

Bassem est donc une cible pour Israël. Sa maison a été bombardée cette nuit. Comme l'a été la maison de Nasser Eid Tatah cardiologue et directeur de l'hôpital Shifa, celle de Jamila Ashanti ancienne ministre de la condition féminine, celle de mon ami le Dr Mahmoud Zahar. Ils en ont réchappé, mais pour combien de temps ?

Une fois de plus Israël s'en prend aux politiques et aux intellectuels, et parmi eux aux plus modérés. Mais qu'on ne s'y trompe pas : la jeune génération est là : Gaza fourmille de cerveaux éminents et dignes. Contre la pensée les bombes sont inefficaces.

Christophe Oberlin

16 juillet 2014

\*Voir : *Chroniques de Gaza*, Edition Demi-lune p77

SOURCE : >>> [http://www.silviacattori.net/spip.php++cs\\_INTERRO++article5780](http://www.silviacattori.net/spip.php++cs_INTERRO++article5780)

URL de cet article 26267

<http://www.legrandsoir.info/la-maison-de-mon-ami-bassem-naim-a-ete-bombardee-par-israel-cette-nuit.html>

 **Tweeter**

**J'aime Partager** <212



### Christophe OBERLIN

02/07 [Gaza se prépare à la guerre](#)

02/04 [Fermeture des tunnels entre Gaza et l'Égypte : les conséquences sont gravissimes](#)

20/01 [Interdiction de Dieudonné : La France qui dérape n'est pas celle qu'on nous montre du \(...\)](#)

29/04 [Gaza assiégée : Un chirurgien témoigne](#)

### Articles associés

**Gaza**

19/07 [Gaza : cette injustice scandaleuse ne prendra fin que si son coût augmente \(The \(...\)\)](#)

19/07 [Le communiqué du Washington Post sur Gaza : répugnant et malhonnête](#)

18/07 [Gaza : Israël veut annihiler « l'offensive de paix » palestinienne \(Democracy Now \(...\)\)](#)

16/07 [Les souffrances de Gaza, les crimes d'Israël et notre responsabilité.](#)

[suite..](#)

## Commentaires

La maison de mon ami Bassem Naim a été bombardée par Israël cette nuit

18/07/2014 à 13:08 par **Dominique**

## AGENDA

**vendredi 18 juillet 2014**

**NICE** - Manif. pour soutenir la population de Gaza - CGT, FSU, France Palestine Solidarité

**samedi 19 juillet 2014**

**LYON** - STOP au massacre en Palestine - Levée du siège de GAZA ! - Grande Manifestation - Collectif 69 Palestine

**samedi 19 juillet 2014**

**MONTLUÇON** - Rassemblement : Halte au massacre du peuple Palestinien ! - Collectif 03

**samedi 19 juillet 2014**

**PARIS** - Manifestation pour la Palestine - Collectif

Même Auteur

### Chroniques de GAZA 2001-2011



**Christophe OBERLIN**

L'auteur : Christophe OBERLIN est né en 1952. Chirurgien des hôpitaux et professeur à la faculté Denis Diderot à Paris, il enseigne l'anatomie, la chirurgie de la main et la microchirurgie en France et à

l'étranger. Parallèlement à son travail hospitalier et universitaire, il participe depuis 30 ans à des activités de chirurgie humanitaire et d'enseignement en Afrique sub-saharienne, notamment dans le domaine de la chirurgie de la lèpre, au Maghreb et en Asie. Depuis 2001, il dirige régulièrement des (...)

[Agrandir](#) | [voir bibliographie](#)

Ne nous flattons pas trop de nos victoires sur la nature ; elle se venge de chacune d'elles.

Friedrich Engels

Il y a pour moi plusieurs éléments qui concourent à créer la situation actuelle.

D'abord le mouvement BDS initié par la société civile palestinienne va de succès en succès à l'étranger, ce qui agace Israël au plus haut point. Ceci associé à la dérive vers de plus en plus de racisme de la part d'Israël font que ses forces d'occupation se comportent de plus en plus comme des nazis. Cela a toujours à été le cas, mais cela devient de plus en plus flagrant et manifeste.

En Palestine, il faut espérer que les massacres en cours montreront aux Palestiniens qu'ils n'ont rien à espérer des mouvements corrompus de collabos que sont le Fatah et le Hamas (la plupart de ceux de la diaspora l'ont compris depuis longtemps), et qu'ainsi Israël ne parviendra pas à son but : diviser pour régner, ou plutôt diviser pour continuer à voler les richesses palestiniennes, à commencer par le terre. Aujourd'hui il y a même du gaz en Méditerranée. Les palestiniens doivent rester unis. Quand à la résistance, je la verrai beaucoup mieux se développer avec des mouvements comme le FPLP ou le Hezbollah, qu'avec le Fatah qui est tellement faible que la communauté internationale n'a même plus besoin de le corrompre, ou avec le Hamas qui avec sa participation à la guerre contre la Syrie prouve une fois de plus, s'il en était encore besoin qu'il n'est qu'une création du Mossad et de la CIA.

 RSS Commentaires



### Ces villes gérées par l'extrême-droite.

(L'article est suivi d'un « Complément » : « Le FN et les droits des travailleurs » avec une belle photo du beau château des Le Pen). LGS Des électeurs : « On va voter Front National. Ce sont les seuls qu'on n'a jamais essayés ». Faux ! Sans aller chercher dans un passé lointain, voyons comment le FN a géré les villes que les électeurs français lui ont confiées ces dernières années pour en faire ce qu'il appelait fièrement « des laboratoires du FN ». Arrêtons-nous à ce qu'il advint à Vitrolles, (...)

25 

### La crise européenne et l'Empire du Capital : leçons à partir de l'expérience latinoaméricaine